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ACTA JUNTA DE ESCUELA DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA, 17/05/2024 

   ASISTENTES   

Yagüe Fabra, José Antonio (Presidente) 

Martínez Pérez, Aránzazu (Secretaria) 

Profesores:  

(En azul las excusas que han llegado) 

Acero Acero, Jesús 

Aisa Arenaz, Jorge 

Ayuso Escuer, Natalia Carmen 

Badía Majós, Antonio   

Bailón Luesma, Raquel 

Brufau García, Pilar 

Burdío Pinilla, José Miguel 

Cerezo Bagdasari, Eva Mónica 

Ezpeleta Mateo, Joaquín Antonio 

Gallego Martínez, José Ramón 

García Garcés, Miguel 

Gracia Lozano, José Luis 

Gran Tejero, Rubén 

Mainar Maza, Esmeralda 

Mateo Gascón, Francisco Javier   

Mingo Sanz, Jesús de 

Otín Acín, Aránzazu (dir.) 

Peña Llorente, José Ángel 

Pérez Ansón, María Ángeles 

Pina Gadea, Carmelo 

Resano Ezcaray, Javier (dir.) 

Rosell Martínez, Jorge 

Suárez Gracia, Darío 

Trillo Lado, Raquel 

Vicente Borruel, Luis 

Zalba Nonay, Mª Belén 

Estudiantes: 

Arilla Alas, Héctor 

Siendo las 9:00 horas del día 17 de mayo de 2024, 

reunida la Junta de Escuela en sesión ordinaria en 

la Sala de Juntas del edificio Betancourt con la 

asistencia que se relacionan al margen, el Sr. 

Director comienza la sesión agradeciendo su 

presencia. 

La Profesora Secretaria continua informando de 

haber recibido excusa de asistencia de los 

representantes del PDI, Jesús Alastruey Benedé, 

Francisco Jesús Salafranca Lázaro, David Ranz 

Angulo y Juan Pablo Martínez Cortés, y de las 

representantes María Paloma García Ducar y 

Paula Canalís Martínez; de los representantes de 

PTGAS, Luis Miguel Gracia Casañal y  José María 

Guerrero Roy; del Coordinador del Grado en 

Ingeniería Química, el profesor Víctor Sebastián 

Cabeza; del coordinador del Máster Universitario 

en Energías Renovables y Eficiencia Energética, el 

profesor Sergio Usón Gil; y de la coordinadora del 

área de Estadística e Investigación Operativa, la 

profesora Carmen Galé Pola, acudiendo en su 

lugar, la profesora Dolores Berrade Ursúa. 

A continuación, el Sr. Director continúa con el 

orden del día. 

1º. Aprobación, si procede, del acta de la sesión 

ordinaria del 12 de abril de 2024. 

Se aprueba por asentimiento. 



7c
94

9f
b6

e8
21

09
82

5b
e0

78
00

27
bc

0f
2f

C
op

ia
 a

ut
én

tic
a 

de
 d

oc
um

en
to

 fi
rm

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

. P
ue

de
 v

er
ifi

ca
r 

su
 a

ut
en

tic
id

ad
 e

n 
ht

tp
://

va
lid

e.
un

iz
ar

.e
s/

cs
v/

7c
94

9f
b6

e8
21

09
82

5b
e0

78
00

27
bc

0f
2f

CSV: 7c949fb6e82109825be0780027bc0f2f Organismo: Universidad de Zaragoza Página: 2 / 12

Firmado electrónicamente por Cargo o Rol Fecha

MARIA ARANZAZU MARTÍNEZ PÉREZ Profesora Secretaria de la Escuela de Ingeniería y
Arquitectura 11/06/2024 15:28:00

JOSE ANTONIO YAGÜE FABRA Director de la Escuela de Ingeniería y Arquitectura 14/06/2024 10:59:00

2 

 

 

Lahoz Gómez, Jorge 

Montealegre García, Reynaldo 

Oliva Argüeso, Carlos 

Puente Paesa, Juan Pablo 

Román Gil, Daniel 

Salamero Labara, Nerea 

Villarroya Val, Clara 

PTGAS 

Funes Germes, José Luis 

Administradora EINA: 

Adjuntos a dirección: 

Biedermann, Anna María 

Coordinadores de Grado: 

Carretero Chamarro, Claudio 

Claveria Ambroj, Isabel 

Ilarri Artigas, Sergio 

Marcuello Pablo, Juan José 

Martínez Gracia, Amaya   

Coordinadores de Máster: 

Artigas Maestre, José Ignacio  

Gonzalo Callejo, Alberto Ignacio 

Júlvez Bueno, Jorge Emilio 

Neira Parra, José 

Royo Vázquez, Emilio Julián  

Directores de departamento: 

Bayod Rújula, Ángel (IE) 

Castro Corella, Miguel (CTMF) 

Mahulea, Cristian Florentín (IIS) 

Herguido Huerta, Fco. Javier (IQTMA) 

Oliveros Colay, Mª José (IDF) 

Sánchez Tabuenca, Beatriz (IM) 

Coordinadores de área: 

Alonso Esteban, Rafael (FA) 

Arnaudas Pontaque, José Ignacio (FMC) 

Berrade Ursúa, Dolores (EIO) 

2º. Aprobación, si procede, de la propuesta de 

vinculación de asignaturas a áreas de 

conocimiento en el grado en Ingeniería 

Biomédica. 

El Sr. Director cede la palabra a la Subdirectora 

Docente, que procede a describir el histórico 

desde que se pensó en el lanzamiento del nuevo 

grado de Ingeniería Biomédica hasta el día de hoy, 

que ya ha sido aprobado. 

Realiza aquí un inciso para agradecer a Mª Ángeles 

Pérez, Esmeralda Mainar, al grupo de trabajo en la 

memoria de verificación, personal de secretaría, 

de Ofiplan y Vicerrector de Política Académica por 

el trabajo y esfuerzo aportado para llevar adelante 

esta propuesta. 

Se enumeran las vinculaciones propuestas y que 

se encuentran disponibles ordenadas en una tabla 

subida en ALFRESCO. 

La Subdirectora Docente indica que la propuesta 

fue informada favorablemente en la Comisión de 

Garantía de Calidad de Grados del 14 de mayo. 

Se aprueba por asentimiento. 

 

3º. Aprobación, si procede, de modificación de la 

fase 0 de POD para el curso 24-25. 

El Sr. Director cede de nuevo la palabra a la 

Subdirectora Docente que explica que, aunque la 

Universidad de Zaragoza no va a abrir oficialmente 

las fases 0 y 1 de POD, la EINA va a seguir el mismo 

procedimiento que si se abrieran, para que todo 

quede documentado. La Universidad de Zaragoza 

no analizará estas propuestas de modificación 

hasta POD 25-26.  
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Serrano Pastor, Sergio (MA) 

Viguri Rojo, Fernando (QI) 

Villacampa, Raquel, (Representante Dpto. 

Matemáticas) 

Los grados implicados en estas modificaciones 

son:  

 

 

• Ingeniería Biomédica. Implica la solicitud de 1 grupo docente, dar de alta las 10 asignaturas del curso 

1º, así como la adscripción a áreas de conocimiento de cada una de las asignaturas. Durante la semana 

anterior a la de la fecha de la Junta se informó a las áreas y departamentos implicados, que se abría en 

la EINA una fase 0 del POD para esta titulación y que podían hacer llegar solicitud de adscripción de 

asignaturas. Todos ellos se ofrecieron a impartir la docencia y ceder sus laboratorios, aun siendo a 

coste cero, por lo que la Subdirectora Docente expresa su agradecimiento a los mismos. De acuerdo 

con la comisión de elaboración de la MV, la dirección de la EINA propuso una adscripción de áreas de 

conocimiento que fue informada a los departamentos para que pudieran realizar sus alegaciones hasta 

el día 14 de mayo a las 10h. Los plazos han sido extremadamente cortos, pero el objetivo era poder 

realizar la fase 0 y 1 del POD lo antes posible para poder llegar a la fase 2 con todas las titulaciones al 

completo.  

El criterio fundamental que se ha seguido para tomar la decisión es la holgura de las áreas de 

conocimiento vinculadas en el caso de las asignaturas de las materias Física y Química, factor decisivo, 

asumiendo que esta titulación sale adelante sin recursos económicos ni materiales; y la homogeneidad 

en la docencia de la materia Matemáticas que imparte el área de Matemática Aplicada en todas las 

titulaciones de grado de la EINA, excepto en el Grado en Ing. Informática. 

La propuesta que se presenta es la siguiente y está disponible en ALFRESCO: 

 

Ciencias y Medicina han seguido un proceso similar y ya tienen aprobadas sus adscripciones. 

La Subdirectora Docente indica que esta propuesta ha sido aprobaba en CGCG el 14 de Mayo. 

• Grado en Ingeniería Informática. Se solicita formalmente el aumento de un grupo docente en todas las 

asignaturas de primer curso de esta titulación, aunque el Vicerrector de Profesorado en su escrito de 
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fecha 25 de marzo ya lo constataba como una realidad; de esta forma consta oficialmente la solicitud 

de la EINA en este informe de modificación de fase 0. En segundo lugar, al abrir la fase 0 del POD para 

esta titulación, se recibe del departamento de Matemática Aplicada la solicitud de adscripción de la 

asignatura Matemáticas 2, que actualmente imparten las áreas de Álgebra y Geometría y Topología 

del departamento de Matemáticas. La Subdirectora Docente pasa a leer algunos aspectos relacionados 

con este tema. Aunque las asignaturas de Matemáticas 1, Matemáticas 2 y Matemática Discreta 

dependen en este grado del departamento de Matemáticas, adscribir las 3 asignaturas de este grupo 

adicional de primero a este departamento implica la solicitud de una plaza de Ayudante Doctor para 

poder asumir la docencia. Al haber recibido solicitud por parte de Matemática Aplicada que cuenta 

con suficiente holgura para impartir la asignatura Matemáticas 2 en los tres grupos de primer curso, 

se decide dejar que Matemáticas 1 y Matemática Discreta sean impartidas por Matemáticas, y se 

propone que la docencia de Matemáticas 2 sea impartida por Matemática Aplicada. Esto no va a 

suponer ni reducción, ni tampoco aumento en el encargo de Matemáticas por lo que ya se hace 

innecesario la solicitud de plazas de profesorado. Por otro lado, por coherencia, se ha tenido en cuenta 

que en Teruel las tres asignaturas de Matemáticas de este grado las imparte Matemática Aplicada.  

La Subdirectora Docente indica que esta propuesta ha sido aprobaba en CGCG el 14 de Mayo. 

El Sr. Director cede la palabra a Raquel Villacampa en representación del departamento de Matemáticas, 

que indica de que el Departamento ha recibido esta información con sorpresa por no haber podido 

manifestarse antes de la celebración de esta Junta de Escuela e indica varias de las inquietudes del 

departamento (dos áreas mezcladas impartiendo clases de matemáticas en un mismo grado, y el perjuicio 

que pueden tener el estudiantado al cursar la asignatura de Matemática Discreta, continuación natural 

de Matemáticas 2, impartidas por dos áreas distintas). 

El Sr. Director toma la palabra para indicar que las circunstancias que llevaron a que Matemáticas 

impartiese todas las asignaturas del Grado en Ingeniería Informática en Zaragoza (y no en Teruel aun 

tratándose de la misma titulación) ya no son las mismas, y que Matemática Aplicada es un área bien 

asentada en el centro, con PDI adscrito a la EINA, lo cual favorece al alumnado. Gracias al aumento 

docente, estos cambios no suponen ningún perjuicio al departamento de Matemáticas, y concluye que, 

tras atender todo lo reclamado y consultado VR de Profesorado, se piensa desde el Centro, que esta 

propuesta es adecuada. Agradece el trabajo realizado. 

Se suceden diversas intervenciones en las que los miembros de Junta exponen su punto de vista a cómo 

ha sido el proceso de modificación de fase 0 de POD, indicando en ocasiones su desacuerdo por el criterio 

de holgura tomado, aun así, han agradecido el trabajo realizado. 

El Sr. Director solicita la aprobación de modificación de Fase 0 de POD para el Grado en Ingeniería 

Biomédica y el Grado en Ingeniería Informática, que se aprueba por asentimiento. 
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4º. Aprobación, si procede, de la propuesta de índice de caída en las titulaciones de grado de la EINA 

para el curso 24-25. 

El Sr. Director cede la palabra al Adjunto a Dirección para estudios de Grado que comienza haciendo un 

pequeño resumen sobre el estudio en cuanto a matriculación en los últimos 5 años. Siempre se ha 

trabajado con un índice de caída fijo del 20% para todas las titulaciones, pero este valor no es el que mejor 

funciona dado que el calendario fijado por la Universidad de Zaragoza implica que haya alumnado que se 

matricule muy tarde, incluso cuando ya se lleva un mes de clases. Esto, y el hecho de que los estudiantes 

solicitan matrícula en varios sitios a la vez, y en cuanto tienen la aceptación en su opción más elevada 

dejan hueco libre, provoca que el porcentaje de alumnado matriculado respecto al aceptado ha ido 

bajando, de tal forma que hace unos años era del 70% y actualmente del 50% o menos. Por tanto, y en 

base a los datos estudiados se hace una propuesta conservadora: 

- índice de caída de 20% para GIB, dado que no se tienen datos históricos 

- índice de caída de 25% para GIM y GITI, por tratarse de titulaciones que tienen grupos muy 

numerosos. Un índice mayor podría volverse en contra teniendo que admitir a muchos más 

estudiantes de los que se pueden asumir. 

- índice de caída de 30% para GIEA, GIE, GIInf, GITST y GIDIDP, por ser títulos en los que se matricula 

más del 60% con respecto a las solicitudes 

- índice de caída de 35% para GEA, GIQ y programa conjunto MAT-INF, por ser títulos en los que se 

matricula menos del 60% con respecto a las solicitudes 

Se aprueba por asentimiento. 

 
5º. Aprobación, si procede, del calendario académico para el curso 24-25. 
 
El Sr. Director cede la palabra a la Profesora Secretaria que comienza su intervención agradeciendo a la 

Subdirectora Docente su ayuda en la realización del calendario, y por la revisión de las distintas versiones 

hasta llegar a esta que presentada en Junta. De igual manera, agradece al Consejo de Estudiantes el 

trabajo que han realizado y las diversas reuniones mantenidas con la Vicerrectora de Estudiantes, para 

luchar por un calendario de cuatrimestres simétricos, por un lado, por petición del estudiantado, y por 

otro, por adaptarse mejor a la estrategia organizativa de la EINA. 

La Profesora Secretaria presenta el calendario que ha estado a disposición en ALFRESCO, y se adapta al 

aprobado en Consejo de Gobierno el pasado 24 de Abril. 

En la presentación se mencionan, entre otros, los aspectos más destacados: 

- Comienzo y final de cada uno de los cuatrimestres. 

- Ambos cuatrimestres con 68 días lectivos de clases. 
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- En el primer cuatrimestre solo cambian dos días para mantener el mismo número de lunes, 

martes, miércoles, jueves y viernes, mientras que en el segundo cuatrimestre han sido necesarias 

tres cambios. 

- Programación de las evaluaciones continuas, convocatorias ordinarias y convocatorias 

extraordinarias 

Al finalizar la exposición, el Sr. Director cede la palabra al profesor Emilio Royo, que indica que desde su 

punto de vista alargaría los cuatrimestres hasta el límite para no perder horas de clase, aunque estos no 

tengan finalmente el mismo número de días lectivos con clase. En contraposición, la profesora Eva Cerezo 

aboga por adaptarse al calendario que marca la Universidad de Zaragoza para que posteriormente no se 

dé la circunstancia de que mientras en otros centros ya hay exámenes, en la EINA se sigue dando clase. 

La Profesora Secretaria toma nota de las erratas comunicadas por algunos miembros de la Junta para su 

posterior corrección. 

Se aprueba por asentimiento. 

 
6º. Aprobación, si procede, de la propuesta de convocatorias de evaluación de TFE para el curso 2024-
2025. 
El Sr. Director cede la palabra a la Profesora Secretaria que comienza indicando que en la propuesta de 

las convocatorias de TFE se han tenido en cuenta los siguientes aspectos: 

- La normativa que establece los plazos entre presentación de propuestas y depósito del TFE. 

- Las fechas de entrega de actas para que el estudiantado pueda hacer el depósito y defensa de su 

TFE. 

- El plazo adecuado para que en la secretaría puedan realizar todo el proceso administrativo. 

- El plazo adecuado para que los tribunales puedan adecuar sus agendas al periodo de defensa. 

Indica que la propuesta de convocatorias ha estado a disposición en ALFRESCO y ha sido aprobada en 

CGCG el 14 de mayo y en CGCM el 16 de mayo, hace un breve repaso de las fechas de las convocatorias 

de febrero, julio y septiembre, informa de que la convocatoria de septiembre hay que solicitarla a 

Vicerrectorado de Estudiantes porque no viene programada por defecto en el calendario con fecha 

máxima de entrega de actas el 26 de septiembre, e informa de que no se ha planteado convocatoria de 

diciembre porque así lo indica la Universidad de Zaragoza. 

Se aprueba por asentimiento. 

 
7º Aprobación, si procede, de la modificación de la Normativa Marco sobre la Representación de los 

estudiantes en el centro y su organización. 

El Sr. Director cede la palabra a la Subdirectora de Estudiantes, que tras una breve introducción cede la 

palabra al Presidente del Consejo de Estudiantes de la EINA, que a su vez es miembro de la Junta de 



7c
94

9f
b6

e8
21

09
82

5b
e0

78
00

27
bc

0f
2f

C
op

ia
 a

ut
én

tic
a 

de
 d

oc
um

en
to

 fi
rm

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

. P
ue

de
 v

er
ifi

ca
r 

su
 a

ut
en

tic
id

ad
 e

n 
ht

tp
://

va
lid

e.
un

iz
ar

.e
s/

cs
v/

7c
94

9f
b6

e8
21

09
82

5b
e0

78
00

27
bc

0f
2f

CSV: 7c949fb6e82109825be0780027bc0f2f Organismo: Universidad de Zaragoza Página: 7 / 12

Firmado electrónicamente por Cargo o Rol Fecha

MARIA ARANZAZU MARTÍNEZ PÉREZ Profesora Secretaria de la Escuela de Ingeniería y
Arquitectura 11/06/2024 15:28:00

JOSE ANTONIO YAGÜE FABRA Director de la Escuela de Ingeniería y Arquitectura 14/06/2024 10:59:00

7 

 

 

Escuela representando al sector Estudiantes. Este procede a hacer una pequeña exposición de los cambios 

que proponen en la Normativa Marco sobre la Representación del estudiantado en el centro y su 

organización, indicando que el documento en el que se compara el texto actual y el nuevo propuesto ha 

estado a disposición en ALFRESCO. 

Procede a indicar que los cambios fundamentales se deben a la adaptación del escrito utilizando el 

lenguaje inclusivo, el cambio de algunas denominaciones para adaptarse a los nuevos estatutos de la 

Universidad de Zaragoza, y cambios menores que responden a cómo se lleva trabajando en el Consejo de 

Estudiantes de la EINA, y que así quede reflejada su actualización. 

Se abre un intenso debate acerca del modo de redacción en cuanto al lenguaje inclusivo, en el que varios 

miembros de la Junta expresan su opinión al respecto. 

Finalmente, se aprueba por asentimiento. 

 
8º. Informe de dirección. 
El Sr. Director informa de las condolencias remitidas. 

El Sr. Director felicita a la Escuela de Ingeniería y Arquitectura por el Ranking de El Mundo donde aparece 

en QUINTA posición el grado de Ingeniería Mecánica, destacando la apuesta por la internacionalización 

de su alumnado y el grado de Ingeniería Química y su formación multidisciplinar de gran calidad, como 

carreras más demandadas y la Universidad de Zaragoza entre las cinco mejores universidades españolas 

donde se imparten. 

A Eduardo Gil Herrando, profesor del departamento de Informática e Ingeniería de Sistemas, con motivo 

del nacimiento de su hijo. 

A la estudiante de la EINA Irene Becana Mínguez, y los estudiantes Álvaro Bestué Coarasa y Samuel Carod 

Lázaro, del Grado de Ingeniería Eléctrica, acompañados por el profesor Antonio Montañés Espinosa como 

tutor, que ganaron este año el Accelerate Challenge 2024 organizado por SIEMENS España. El diploma y 

el premio del concurso fueron entregados por Dª Cristina Rodríguez Dorado, Responsable de 

Comunicaciones de Marketing de SIEMENS en España, y por D. Miguel Ángel Almalé González, Delegado 

Regional de SIEMENS en Aragón. 

A los estudiantes Jorge Ramiro, del grado de Ingeniería de Tecnologías Industriales; y Raúl Borge y Miguel 

Flores, del grado de Ingeniería Química que lograron alzarse junto con sus compañeros con la medalla de 

bronce en los Campeonatos de España Universitarios de Baloncesto 2024. 

Al estudiante Ángel Alcalde, del Grado en Ingeniería Mecánica, por ganar la medalla de bronce en la 

modalidad de 200 m espalda en los Campeonatos de España Universitarios de Natación. 

A Marta Barriendos Fortuño, estudiante del Grado en Ingeniería de Tecnologías y Servicios de 

Telecomunicación de la EINA que ha obtenido el 1º premio en la especialidad de Sistemas de 
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Telecomunicación, en los XVII Premios Futuro de las Telecomunicaciones, organizados por el 

COITT/AEGITT, con el TFG, dirigido por los profesores Ángeles Losada Binué y Pedro Luis Carro Ceballos. 

El viernes 26 de abril se llevó a cabo la entrega de premios en el campus de Leganés de la Universidad 

Carlos III de Madrid.  

El Sr. Director felicita por los nombramientos como Catedráticos o Catedráticas de Universidad a José 

María Yusta Loyo, Alicia Valero Delgado, Rodolfo Dufo López, Juan Pablo Martínez Cortés, Esmeralda 

Mainar Maza y Esther Pueyo Paules; y como Profesores o Profesoras Titulares de Universidad a Alejandra 

Consejo Vaquero, Sergio Aguado Jiménez, Carlos Sánchez Azqueta y Miguel Escudero Tellechea. 

El Sr. Director cede la palabra a la Subdirectora Docente, que procede a informar de diversos temas: 

• Adaptaciones de las MV al RD 822/2021 

Siguiendo el proceso de adaptación de las MV al RD 822/2021 se puede informar que se ha recibido el 

informe definitivo favorable del GITT y del MUIM. El siguiente paso es obtener el informe favorable del 

consejo de universidades y la autorización del Gobierno de Aragón y que se va a trabajar intensamente 

para poder implantarlos en el curso 24-25, por lo que tendremos próximamente otra Junta para modificar 

de nuevo el informe de la fase 0 del POD.  

También informa de que se ha recibido informe desfavorable de la modificación de la MV del MUIE, ya 

que el panel evaluador ha considerado que no se puede proponer una titulación con mención dual si sólo 

se ponen en dual las prácticas externas y el TFM, aunque el real decreto lo permite; por lo que habrá que 

iniciar el proceso de nuevo. 

Los otros dos másteres que están en proceso de evaluación por ACPUA, MUIT y MURGCV han recibido 

informe provisional favorable con condiciones; y ya se ha enviado una respuesta; de forma que hay que 

seguir esperando a recibir el informe definitivo u otra revisión, aunque hemos recibido indicaciones para 

que se implanten en el 24-25. 

Agradece el trabajo a coordinadores y coordinadoras, grupos de trabajo, adjuntos y adjuntas a dirección 

para estudios de grado y máster, personal de Secretaría, personal de Ofiplan y Vicerrector de Pol. 

Académica y su equipo. 

El resto de las titulaciones siguen trabajando en su adaptación y se espera poder traerlas pronto a la Junta.   

• Alegaciones fase 1 POD 

El 27 de abril se recibió el acuerdo adoptado por la Subcomisión de Ordenación Docente (SOD) en relación 

a las solicitudes de las áreas de conocimiento de actividades docentes que superaban el límite de la RPT, 

dando un plazo hasta el 10 de mayo para que los departamentos presentaran alegaciones a las que no 

habían sido autorizadas. Agradece el esfuerzo a los departamentos y áreas por redactar estas alegaciones 

de nuevo, que ya han sido enviadas, y se informará en cuanto llegue respuesta de la SOD al respecto. 
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• Guías docentes 

El 9 de mayo se recibieron las instrucciones del Vicerrectorado de Política Académica para la revisión y 

actualización de las guías docentes de las asignaturas a impartir en el curso 24-25, que mantienen la 

estructura simplificada propuesta el curso anterior, añadiendo un nuevo apartado para incluir los ODS’s. 

Las guías han sido traducidas al inglés y se encuentran en el portal de titulaciones e invitan a trabajar en 

la formación en evaluación continua y formativa, proporcionando un vídeo de ayuda para incluirla de 

forma adecuada en las guías. El proceso será coordinado y las Comisiones de Garantía de la Calidad tienen 

de plazo hasta el 7 de junio para su aprobación; para poder tenerlas visibles el 13 de junio.   

• Expertia 

El 7 de mayo, se recibió la décima convocatoria del Programa Expertia para el curso 2024-2025. La 

comunicación de adhesión de la EINA a este programa ya ha sido enviada. Como en ocasiones anteriores, 

se convocan 2 modalidades: Expertia docente y Expertia emprendedor; y la FEUZ ha previsto una dotación 

económica de 25.000 euros en total para todos los centros. En la comunicación recibida, se indica que la 

distribución de esta financiación entre los centros se efectuará manteniendo como baremo el historial de 

participación del centro en el Programa; desconociendo aún la cantidad que corresponde a la EINA. El 

curso anterior se solicitó una financiación de 12.000 euros, la FEUZ aportó 7.900 euros, y el resto fue 

financiado por la propia Escuela; habiendo sido estas cantidades similares en los últimos 4 cursos. Se ha 

iniciado un procedimiento interno a través del correo electrónico a direina@unizar.es hasta el 7 de junio 

para que el profesorado pueda enviar sus solicitudes.   

El Sr. Director cede la palabra a la Adjunta a Dirección para estudios de Postgrado que informa de que las 

memorias de continuación de tres Másteres de Formación Permanente, en Diseño y Desarrollo de 

Componentes de Plástico Inyectado, de Organización Industrial y de Operaciones Productivas y Logísticas, 

así como del Experto Universitario en Cadena de Suministro 4.0, fueron aprobadas en la Comisión de 

Garantía de Calidad de Máster del 16 de mayo de 2024. 

El Sr. Director cede la palabra a la Profesora Secretaria que informa de que se está trabajando en un nuevo 

procedimiento de matrícula con el fin de intentar poner solución a los desequilibrios entre grupos 

docentes, principalmente en primer curso de algunas titulaciones. Como se va a tratar de un 

procedimiento muy diferente al actual, y son muchas variables las que se deben contemplar, se pretende 

implementarlo como proyecto piloto en el curso 24-25, solo en primer curso de Tecnologías Industriales. 

En función de su funcionamiento y de las conclusiones obtenidas, se decidirá si implementarlo en el resto 

de las titulaciones en el curso 25-26 que presentan problemas de equilibrado. 
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La profesora Secretaria agradece la disposición y todas las aportaciones recibidas por parte de la 

Subdirectora Docente, la administradora del centro y personal de secretaría, para ir avanzando en este 

nuevo procedimiento. 

El Sr. Director antes de ceder la palabra informa de la ilusión con la que el equipo de dirección va a 

presentar el plan estratégico 24-28. El Sr. Director cede la palabra a la Subdirectora de Calidad e 

Innovación que procede a presentar el lanzamiento de dicho nuevo Plan para el periodo 24-28. Para ello 

muestra la nueva web diseñada para ello agradeciendo el trabajo realizado por la adjunta a dirección para 

Imagen y Proyección social Anna Biedermann. En el lanzamiento se pretende que PDI, PTGAS y 

Estudiantes se impliquen en este nuevo plan, que trabajará organizado en 6 grupos: Nuestra ESCUELA: 

identidad, futuro, retos y compromisos con la sociedad, Una FORMACIÓN y APRENDIZAJE orientado al 

desarrollo técnico y social de nuestro entorno, Una EINA por y para las PERSONAS, 

INFRAESTRUCTURAS para una EINA inteligente, amigable y sostenible, INTERNACIONALIZACIÓN y 

ALIANZAS ESTRATÉGICAS para atraer recursos y talento, COMUNICACIÓN, PROYECCIÓN 

SOCIAL y TRANSFERENCIA del conocimiento generado. 

Se llevarán a cabo dos sesiones de trabajo, en horario amplio de mañana, todos los grupos a la vez los días 

5 y 6 de septiembre. 

Indica que en la web (se estrena en primicia) estará disponible un formulario para que todo aquel que 

quiera participar pueda apuntarse, e insta que a los miembros de Junta hagan difusión y animen a 

participar. 

El Sr. Director cede la palabra a la Subdirectora de Estudiantes que informa de como transcurrió la Semana 

de la Ingeniería y Arquitectura. La XV edición de la Semana de Ingeniería y Arquitectura se celebró del 18 

al 22 de marzo de 2024. En esta edición se ha integrado la celebración del XIII Girls’ Day y una Jornada de 

puertas abiertas orientada a alumnado de segundo de bachillerato o ciclos de formación profesional y sus 

familias. Durante la Semana se recibieron más de 1400 alumnos preuniversitarios y alumnas 

preuniversitarias procedentes de 40 colegios e institutos, los cuales participaron en al menos tres 

actividades guiadas. Se organizaron más de 350 actividades dirigidas, además de las distintas exposiciones 

dedicadas a la ingeniería y arquitectura. Las actividades guiadas fueron organizadas por departamentos, 

grupos de investigación, asociaciones de estudiantes, cátedras de empresa, Ptgas, profesorado voluntario 

y otras entidades externas. 

La Subdirectora de Estudiantes finaliza su intervención agradeciendo al equipo de trabajo de la Semana 

su implicación y trabajo para que se pudiese celebrar una edición más y resalta especialmente el trabajo 

realizado por el Consejo de Estudiantes de la Escuela sin cuyo colaboración y trabajo no sería viable llevar 

celebrar la Semana. 
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El Sr. Director cede la palabra al Subdirector de Empresas y Movilidad que informa de como transcurrió la 

feria de empleo Expotalent 2024, que organiza la universidad en nuestra Escuela. Se celebró el pasado día 

17 de abril, contó con la asistencia de más de 5000 estudiantes, 95 empresas tuvieron presencia, se 

hicieron 80 entrevistas a personas de empresas e instituciones y se realizaron 22 talleres relacionados con 

la empleabilidad. Se ha recibido por parte de Universa información de que se introdujeron en ese día 131 

ofertas de empleo y 61 prácticas en el portal de la universidad.  

El Sr. Director cede la palabra a la Subdirectora de Calidad e innovación, que informa del próximo Taller 

sobre la Inteligencia Artificial en la Docencia de la EINA, lunes 20 de Mayo a las 12:30 en la Sala de Juntas. 

A cargo de Javier Blasco Alberto, acompañados de 5 estudiantes de la EINA. 

 
9º Asuntos de trámite. 

No hay 

 
10º Ruegos y preguntas. 

No hay 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 10:51 horas, de la que como Secretaria 

doy fe. 

 

Vº Bº 

EL DIRECTOR 

 

 

 

LA PROFESORA-SECRETARIA 

José Antonio Yagüe Fabra Aránzazu Martínez Pérez 
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